



長尾小学校 学校通信

# がんばる！長尾！

㊦かよく ㊦がんばる ㊦おきくなる子 校長 隼田 靖宏

## 最高の感動でした。

「みんながかがやき、最高の感動を！」というスローガンをすべての子どもが心にきざみ実施した第38回運動会。その通り、最高の感動のもと終えることができました。

保護者の皆様におかれましては、お子様の体調管理、体操服の準備、当日のお弁当や心からの声援等、本当にありがとうございました。保護者の皆様から愛されている、支えられているということも子どもたちにとって感動のできごとだと思います。

また実施に際して、お力添えをいただきましたPTA役員及び各委員会の皆様お世話になりました。

これからも長尾小学校はがんばっていきます。よろしく願います。



### 環境委員会の活動への協力ありがとうございます

運動会当日の昼休みに、本年度も九州北部災害等への復興支援活動として、環境委員会が育てた野菜や花の苗販売を行いました。

皆様のお志を受け、収益金は5,550円にもなりました。次回は10/27(土)のふれあいバザーで野菜の販売を行う予定です。ご御協力をお願いします。

### 学級経営方針を説明します

6/16(土)の土曜日授業では、授業参観の後に学級懇談会を行います。

学級開きから2か月半です。そこで実感した子どもの実態をもとに、学校、学年の重点、担任の得意技等を加味して学級経営方針を説明させていただきます。どうぞご参加いただきたいと思ひます。



### なわとび ジャンピングボード1台目完成！

以前、本年度は全員の子どもが二重跳びができることを目標にしたいとお話をしたと思ひます。子どもの跳躍力の手助けをするなわとびジャンピングボード1台目が完成しました。これは、学校校務員加藤先生の手作りです。写真は3年生用です。子どもの体重等を考慮して、反発力を変え、それぞれの学年に合ったボードを作ります。

試し跳びをしているモデルは、体力向上推進教員篠田先生です。

### 風の子学級補助の先生

6/1(金)より、風の子学級の補助として勤務しています。

0. T 先生 です。

よろしく願ひます。

本日、大人の体力テストの案内を配布しています。気軽に、できる種目だけの挑戦も大歓迎です。昨年度は25名の保護者の方にご参加いただきました。今年は、その人数を超えられれば、子どもの励みになると思ひています。ご協力願ひいたします。